



Appel décisif des catéchumènes : un temps fort pour les adolescents et les adultes

Le diocèse vivra ce week-end un moment spirituel majeur avec la célébration de l'appel décisif des catéchumènes adolescents et adultes. Cette étape essentielle du chemin vers le baptême marque publiquement leur engagement à suivre le Christ et l'accueil de l'Église qui les reconnaît prêts à recevoir les sacrements de l'initiation chrétienne.

Appel décisif des adolescents

Samedi 21 février à 17h30 à la Cathédrale Saint-Pierre d'Angoulême présidé par Mgr Hervé Gosselin

Une trentaine d'adolescents, collégiens et lycéens, vont vivre pour la première fois dans notre diocèse un appel décisif spécifiquement dédié à leur tranche d'âge. Catéchumènes depuis plus d'un an, ils sont accompagnés en paroisse par des équipes et des accompagnateurs formés.

Cette célébration manifeste publiquement leur choix de suivre le Christ et leur engagement à vivre pleinement la foi chrétienne. À travers le discernement des catéchistes et des parrains/marraines, l'Église reconnaît qu'ils sont prêts à recevoir les sacrements. Leurs noms sont alors inscrits dans le registre des « appelés » ou des « élus ».

Ce temps fort est le fruit d'un travail engagé depuis un an et demi autour du catéchuménat des adolescents, afin de mieux respecter les étapes prévues par le rituel et d'offrir à ces jeunes un cadre spirituel porteur. Comme le souligne l'équipe diocésaine, l'accompagnement se vit en petits groupes, favorisant le partage, l'écoute et l'enrichissement mutuel.

L'ensemble de la communauté diocésaine est invité à s'unir par la prière à ces jeunes qui poursuivront leur préparation jusqu'à la nuit de Pâques.

Appel décisif des adultes

Dimanche 22 février à 15h à la Cathédrale Saint-Pierre d'Angoulême présidé par Mgr Hervé Gosselin

Le dimanche, ce sont entre 30 et 35 catéchumènes adultes qui vivront à leur tour l'appel décisif, soit une augmentation d'environ 30 % par rapport aux années précédentes. Cette progression témoigne du dynamisme du catéchuménat et du désir croissant de nombreux adultes de recevoir les sacrements de l'initiation chrétienne.

Comme pour les adolescents, cette étape marque le moment où l'appel de Dieu est solennellement proclamé par l'Église, en lien avec l'évêque, avant la réception des sacrements à la Vigile pascale.

Un chemin soutenu par toute l'Église

L'appel décisif est une étape clé du parcours catéchuménal. Il symbolise la réponse personnelle à l'appel de Dieu et l'entrée

dans un temps de préparation plus intense, en vue de Pâques. L'Église tout entière est invitée à soutenir ces futurs baptisés par la prière, l'accompagnement et la fraternité.

Les fidèles sont chaleureusement invités à participer à ces célébrations pour entourer les catéchumènes et manifester la joie de toute la communauté diocésaine.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 16/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/actualites/appel-decisif-des-catechumenes-un-temps-fort-pour-les-adolescents-et-les-adultes/>